



# Yachting

*Die große Mode in Kalifornien*

Jede Saison ist drüben etwas anderes Trumpf. Diesmal haben sie's mit dem Wassersport. Vor allem die Frauen sind ganz toll danach. Es scheint, als wären ihnen die Rekorde von Campbell zu Kopfe gestiegen. Ein Segler, ein Motorboot, eine Yacht sind augenblicklich höchster „Schick“. Selbst ein Rolls Royce ist dagegen in den Schatten gestellt. Die Auto-

Hau — rrruck!

schönheitskonkurrenzen sind Motorbootrennen und Regatten gewichen.

Es wäre ein unnützes Bemühen, wollte man die Ursachen für das Auftauchen einer solchen allgemeinen Geschmacksrichtung ergründen. Jedenfalls aber haben wir es hier mit einem durchaus vernünftigen „Spleen“ zu tun. Das klingt paradox, aber im Vergleich zu der am Strande von Palm Beach vor einigen Jahren geherrschten Mode, mit wilden Tieren an der Leine spazieren zu gehen, kann man diese Strähne als durchaus ver-

Corinne Griffith bleibt als einer der wenigen Stars auch in ihrem Segelboot dem Rock treu

